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ご入学・進級 

おめでとうございます。 
山﨑 茂則 

桜の便りがいよいよ届く季節となりました。

ご入学・進級、おめでとうございます。日頃よ

り、本校へのご理解とご協力を賜りまして、誠

にありがとうございます。令和４年度の高遠中

学校が始まりました。 

 本日、入学式を挙行いたしました。昨年度に

引き続き、新型コロナ感染防止のために来賓は

伊那市教育委員の黒河内様のみとさせていた

だき、新入生、在校生、新入生保護者の皆様と

職員にて行いました。始業式は入学式に含め、

新任職員紹介の式を行いました。 

「ゆきあう子らの美しき」とあるように、高

遠中学生の美しい姿、佇まいをいつもうれしく、

そして誇らしく思っています。今年度も「素心」

（北原青雲先生）を本校教育の理念として、純

真な心を大切に、教育活動をすすめてまいる所

存です。ご支援とご協力をお願い申し上げます。 

今年度、本校では秋に教育課程研究協議会

「数学」の会場校とな

り、公開授業（１学級）

を予定しています。昨

年度から、新しい学習

指導要領のもと、全面

改訂された教科書での

学習について学校内外

の先生方とともに研修

を行います。生徒の皆

さんには、日々の学習

を大切に考えて、取り組んでいただくことを期

待しています。家庭学習につきましては、昨年

度使用した AI ドリルから新たなドリルを用い

て取り組むこととなります。ご家庭に負担いた

だきましたドリルの費用ですが、今年度は伊那

市教育予算の中で行う方向ですすめておりま

す。あらかじめご承知ください。 

 新型コロナ感染予防につきましては、３月下

旬にレベルの見直しで下がったと思っていま

したところ、月末に上伊那地区は再度レベル５

に引き上げられました。現時点で大きな影響を

受けますのは、部活動と観桜期活動となります。 

部活動については、中学校体育連盟や伊那市

教育委員会と相談し、確認しつつ可能な方法か

ら対応してまいりますので、改めてお知らせい

たします。 

観桜期活動では、２日、３日はまだ開花とな

らず、実施いたしませんでした。いよいよ９日、

１０日が、今年度最初の観桜期活動となります。

保護者、生徒の皆さんのご協力に感謝し、活動

の成功を願っております。 
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本年度のグラ

ンドデザイン（学

校づくりの方針）

を策定しました。

学校教育目標「学

則得」を目指し、

昨年度の方針を

継続しつつ、諸活

動の運営に取り

組んでまいりま

す。職員数が大幅

に減ったことか

ら、昨年度同様に

活動を行うこと

が難しい場面が

出てくることが

予想されます。ご

家庭、地域の皆様

のご理解とご協

力を切に願って

います。 

 PTA、生徒会

のスローガンが

決まり次第、学校

要覧に反映させ

てまいりますの

で今しばらくお

待ちください。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「相談窓口」の紹介 

校内に『なんでも相談窓口』（校舎１階各所）を設置しています。生徒の皆さんには、悩みを抱え込

まずに相談していただきたいと願っています。本校は、子どもと親の相談員（宮下）、スクールカウン

セラー（小澤）をはじめ、全職員で生徒の心の安全を図る取組を続けてまいります。 

 中学生時期は、いろいろな悩みがたくさん出てくる思春期真っただ中の時期です。悩みがあることが

成長のしるしとも言えますが、自分だけで解決することが難しい問題もあります。話を聴いてもらうと

ころからでも利用してください。相談電話等もありますので、抱え込まないよう相談ください。 
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科学道１００冊 

図書館に入りました 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新聞報道にもありましたように、３月２３日、校舎北近くにあったメタセコイヤ

を伐採しました。本校舎とほぼ同じ年月を過ごした樹木です。コミュニティスク

ール運営委員会の皆様のお力をお借りし、ポレポレの丘で皆さんと再会できるこ

ととなりました。ありがとうございました。 

メタセコイヤ伐採 

 

昨年度末にお知らせしました「科学道

１００冊」が学校に届きました。さっ

そく図書館に特設コーナーを設けて、

閲覧・貸出ができるように準備をしま

した。『暗号解読』『意識はいつ生まれ

るのか』『種の起源』『日本列島の誕

生』などなど書籍名を見ただけでわく

わくするような本がいっぱいありま

す。 

４月１日、降雪により校内樹木、藤沢川対岸の山も

白く染まり、白い花に覆われたような景色となりま

した。もうすぐ桜と若葉色に染まることを心待ちに

しています。 

校舎近景 


